

Erika Palma gerente del IBAL balance 2024

Yo creo que fue un año maravilloso, donde nos permitió cerrar ese capítulo de más de 27, 30 años de historia, donde año tras año nos prometían terminar este Segundo Acueducto. Nuestra alcaldesa ha cerrado ese capítulo, pero va abierto la puerta al desarrollo, la puerta del progreso, la puerta de la vida, la puerta del agua, con la puesta en marcha de este segundo acueducto para la ciudad de Ibagué. Otra fuente adicional, como es la quebrada de Cocora, que nos permite tener más caudal, más suministro de agua para todos los ibaguereños.

Hemos hecho ese recorrido en cada uno de los barrios, de los sectores, haciendo ese tipo de mediciones, y pues nos da mucha alegría y mucha satisfacción de escuchar a los ibaguereños decir, no sé qué pasó, pero el servicio mejoró, y entonces uno les cuenta, y que no, miren, terminamos este proyecto que nos ha permitido compensar, recuperar, articular, se puede decir, unas redes antiguas ya con las nuevas, un nuevo tanque de almacenamiento, como el de la zona industrial, con una capacidad de 10.000 metros cúbicos, que nos permite mantener compensada la prestación del servicio en toda la Comuna 9, zona de expansión, y eso es muy satisfactorio, no solamente como ibaguereñas, sino también esas respuestas positivas por cada uno de nuestros usuarios, donde nos dicen que el servicio mejoró ostensiblemente, y que cuentan con el suministro de agua en cada uno de sus hogares.

Este es un plan estratégico hermosísimo que lidera nuestra alcaldesa desde el mes de febrero de esta vigencia, ella arranca con este plan estratégico del combo 3x1, como yo lo digo coloquialmente, los combos siempre, la

hamburguesa, las papitas, la coca cola, pero también tiene ñapitas, que la señalización, que el reductor de velocidad, hemos intervenido más de 74 vías en esta vigencia, calles, que nos permiten abrir esa puerta para seguir avanzando, con ese empréstito que fue aprobado por los honorables concejales, que les damos gracias por haberle hecho la apuesta a seguir creciendo en bienestar, en salud, en desarrollo, en progreso para cada ibaguereño, con este proyecto, con este proyecto estratégico del combo 3x1, de seguir interviniendo, el cambio de redes de acueducto alcantarillado, pero también la malla vial de nuestra ciudad de Ibagué.

Vamos por más, no podemos seguir congelando el crecimiento y el desarrollo de nuestra ciudad, vamos por más, donde vamos a ampliar nuestra planta de tratamiento de la pola, ponerla más grande, con una capacidad por encima de más de 2.000 litros por segundo, que nos permita entrar a garantizar en la vanguardia del crecimiento de nuestra ciudad.

Vamos por más en relación a seguir buscando esas fuentes redundantes, sustitutas, como es el proyecto de la Quebrada Corazón. Vamos por más combos 3x1 para nuestra ciudad, en cada sector, en cada barrio, en cada comuna. Es la apuesta que hace nuestra alcaldesa Jhoana Jiménez Aranda.

Vamos por más con esas obras complementarias hacia la comuna número 7, que es esa línea de refuerzo con un nuevo tanque de almacenamiento denominado Santa Ana, para ese desarrollo y crecimiento también de esta zona de expansión, como es la comuna número 7. Vamos por más abriendo la puerta al saneamiento básico, pero también algo muy importante, el IBAL abre un capítulo de generación de energía y eso también hace parte de las apuestas de esta vigencia 2025.